



Fotos.
Mehr Bilder
vom Schloß-
bergfest
finden Sie unter
[www.kleine.at/
graz](http://www.kleine.at/graz)

Schon in der Früh tummelten sich die großen und kleinen Besucher auf dem Grazer Hausberg beim Schloßbergfest

Muttertag für die ganze Familie

Trotz Regen und trübem Himmel strahlten die Gesichter beim *Kleine Zeitung*-Schloßbergfest.

Stolz zeigt Valentina ihr Playmais-Kunstwerk – „das hab ich gerade für die Mama gemacht“. „Ein dickes Bussi hat's aber gleich in der Früh auch schon gegeben“, freut sich ihre Mama, Adriana Dynkowska aus Graz. Neben dem „fast drei“ Jahre alten Mädchen steht die sechsjährige Laura – heute eine Maus. Valentina hat sich im Schminkzelt in Hello Kitty verwandeln lassen. Auch in der Hupfburg tobten sich die Freundinnen aus – wie viele andere Kinder, die gestern das Schloßbergfest der *Kleinen Zeitung* besuchten.

Ein Stückchen weiter bereiten sich Jan und Niklas auf die Schnitzeljagd vor und überlegen, wie sie die am besten angehen.

Weder das regnerische Wetter noch der trübe Himmel konnten die Stimmung der großen und kleinen Besucher trüben. „Uns gefällt es total gut, die Kinder können hier sehr viel machen“, sagt Marzena Kupka. Besonders geeignet als Zufluchtsort nach dem Wolkenbruch gestalteten sich die Kasematten (mit Musikunterhaltung) und der Glockenturm (Märchenerzähler).

KATHARINA PILLMAYR



Beste Stimmung: Laura, Valentina und Olaf mit ihren Mamas



Die Hupfburg hatte eine besondere Anziehungskraft



Selbst gemacht.
Eine Kleinigkeit zum
Muttertag bastelten
gestern auch
viele Kinder bei der
Playmais-Station

JÜRGEN FUCHS (6)